



*Ein lieber Ostergruß von der  
Ballsportgruppe vom TSV Godshorn*



Es ist eine besondere und anstrengende Zeit und trotz Corona steht Ostern vor der Tür.

Zur großen Freude der Mitarbeiter vom Senioren Domizil Haus Eichenhof, standen am 31.03.2021 in der Mittagszeit, eine Delegation der Frauen-Ballsportgruppe vom TSV Godshorn vor dem Eingang. Sie hatten selbstgebackenen Kuchen und andere Aufmerksamkeiten dabei und wollten einfach **DANKESCHÖN** für die tägliche Arbeit mit den Senioren sagen.



Das gesamte Team vom Senioren Domizil Haus Eichenhof, bedankt sich für die  
Wertschätzung unserer täglichen Arbeit mit den Senioren.